

## **Auguste MOREAU (ANGERS 1901)**

*Décédé le 12 octobre 1957*

MOREAU était d'origine vendéenne. Après s'être fait remarquer à Angers par un sens technique particulièrement développé, il manifeste tout de suite, à sa sortie de l'Ecole un souci de perfectionnement qui le mène à Leipzig où il se fait apprécier dans une affaire d'appareils de levage. Il s'y documente notamment sur les transporteurs aériens.

Après la première, guerre mondiale, MOREAU qui connaissait alors ses possibilités techniques, créa, avec son camarade BAILLACHE, les Ateliers A. MOREAU, spécialistes fort cotés dans les appareils de levage. La réussite était totale, mais devant les difficultés qui pesaient sur les affaires de moyenne importance, MOREAU comprit qu'il fallait aller vers la grosse entreprise et il entra comme ingénieur chef de service du Matériel à la Société des Grands Travaux de Marseille.

Son activité s'étendait aux nombreux chantiers d'Afrique du Nord de cette importante entreprise. Il en assumait les lourdes responsabilités avec une autorité et un bon sens qui lui valaient l'estime et la confiance unanimes avec, aussi, une parfaite compréhension des problèmes humains. Il était demeuré depuis son retour dans la Métropole en 1953 un conseil éclairé pour l'entreprise.